



Le Saint-Siège

Message au Président provisoire de la République dominicaine*

Nous avons appris avec satisfaction qu'on est parvenu à des accords honorables pour mettre fin aux divisions internes qui, pendant des mois, ont déchiré ce pays.

En cette heure grave, Nous vous sommes particulièrement proche par Notre paternelle affection et Nos paroles d'encouragement pour que – après avoir renoncé définitivement et généreusement à tout ressentiment et à toute rancœur – vous travailliez fraternellement et de tout votre cœur à consolider la paix, à unir les âmes dans une confiance et une compréhension réciproques. Que tous, gouvernants et citoyens, unissent leurs efforts pour la reconstruction morale, civile et sociale de votre patrie blessée, dans le plein respect des droits de Dieu et de toute créature humaine, dans l'intelligente et sage mise en œuvre de réformes urgentes qui satisferont la légitime attente de larges couches de la population et assureront à tous un travail digne et rémunérateur, des moyens de subsistance suffisants et une éducation convenable, spécialement pour les nouvelles générations qui aspirent avec confiance à un avenir meilleur.

L'Eglise ne veut rien d'autre qu'offrir ses services avec désintéressement et générosité, pour contribuer à affermir le bon ordre social et susciter le vrai progrès auquel aspire tout être humain.

Dans la confiance que Notre sollicitude trouvera en tous un filial écho, Nous accompagnons Nos vœux d'une fervente prière à Notre-Dame d'Altagracia, et, de tout cœur, Nous vous donnons à tous, en gage des faveurs célestes, Notre Bénédiction apostolique.

septembre 1965

PAULUS PP. VI

*L'Osservatore Romano. Edition hebdomadaire en langue française, n°41, p.11.

La Documentation catholique, n.1457 col. 1760.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana